



Mi Universidad

Ensayo

NOMBRE DEL ALUMNO: BEATRIZ LOURDES VELAZQUEZ
GONZALEZ

TEMA: LA ENFERMERÍA COMO PROFESIÓN

PARCIAL: PRIMERO

MATERIA: LEGISLACION EN SALUD Y ENFERMEDAD

NOMBRE DEL PROFESOR: RAMIRO ROBLERO MORALES

LICENCIATURA: ENFERMERIA

CUATRIMESTRE: OCTABO

Introducción

Si tenemos en cuenta enfermería es cuidar y ayudar al paciente que sufre alguna enfermedad a vivir, por lo que se encarga del cuidado y la atención de la salud del ser humano. Es de gran importancia obtener conocimientos que nos permitan ser un buen trabajo en la práctica, lo cual veremos a continuación en los temas. Como personal de enfermería tenemos que saber más sobre la profesión, sobre los cuidados del paciente que debemos tener, las experiencias, capacidad mental ya que esto depende de la formación académica vividas. En este trabajo nos enfocaremos más en lo que son los cuidados a pacientes que el personal de enfermería debe tener, conocer más sobre cómo se fue evolucionando la enfermería.

También Como personal de salud tenemos que tener en cuenta que nuestro desempeño profesional y su estricta disciplina son también la llave de la seguridad para disminuir los riesgos en los pacientes, haciendo bien la práctica, actuando de una manera adecuada, hacer las técnicas correctas, y así poder aumentar el nivel de salud, y poderle brindar los cuidados, y técnicas que correspondan.

En el presente trabajo tiene como objetivo fundamental; conocer más sobre las técnicas de enfermería, hacer bien el trabajo durante un paciente enfermo, conocer más sobre una enfermera administrativa y los trabajos que realiza, conocer la historia y su estricta disciplina de enfermería. También brindarle los cuidados de enfermería a pacientes enfermos y poder aumentar su nivel de salud durante los días de recuperación del paciente y poder brindarle ayuda. La enfermera debe tener mucho conocimiento sobre la enfermedad del paciente, compromiso para poder cuidarlo, ética para poder motivar al paciente y ayudar en su recuperación, tener una buena relación con el paciente para su pronta recuperación.

Desarrollo

La profesión de enfermería: la enfermería desempeñan un gran rol lo cual consiste en el cuidado de los enfermos de gravedad y pacientes ambulatorios, en el crecimiento del individuo, por lo que también se ocupan de examinar y diagnosticar a los pacientes, ayuda en la lucha con los problemas de salud. Los enfermeros cumplen con una gran importancia dentro del sistema sanitario, las tareas que cumplen son muy variadas: ya que unos suministran medicamentos, otros completan tareas administrativas, extraen muestras para realizar análisis, higienizan a los pacientes, monitorizan su estado y su evolución y brindan instrucciones para que continúen el tratamiento una vez que abandonen el hospital. También maneja la conducta del individuo, ayudan a que la gente se enfrente a cambios en sus actividades diarias. La meta principal de una enfermera consiste en ayudar a los individuos a lograr, conservar y restaurar la salud, también ayudan a los demás y sentirse valorados.

La enfermería es tan antigua que apareció durante la edad media, ya que anteriormente la humanidad siempre han necesitado cuidados de enfermería cuando están enfermos o heridos, por lo que la mayoría de las enfermeras eran mujeres, y la mayoría estaba asociada a las monjas ya que ellas tenían más formación y cuidados a los enfermos. En el año 1259, los Hermanos de Alexian ellos comenzaron con cuidado de los enfermos y hambrientos. Luego San Camilo de Lelis atendía a los enfermos y moribundos en el Hospital de Santiago. En 1633 cuando San Vicente de Paul fundó la Hija de la Caridad, donde las mujeres comenzaron a jugar un papel más importante en la enfermería organizada. Aparece también Florence Nightingale era considerada como la madre de la enfermería moderna, por lo que le permitió fundar una escuela para enfermeras. Aquí fue donde dio el primer paso para la auténtica profesionalización de la enfermería. En 1861 empezaron a utilizar uniforme y fue ampliamente reconocida en el mundo. Su rol y las tendencias de cuidados de salud son y fueron influenciados por los cambios políticos, sociales, culturales, científicos y por las problemáticas de salud de la comunidad. Fueron pasando los años y la enfermería fue evolucionando y cambiando tanto en sus conceptos y definiciones. Por lo que se describió en numerosas oportunidades como una serie de tareas y técnicas como: una vocación aprendida y una disciplina en el área de la salud, que maneja el cuidado durante el transcurso del ciclo vital. Por lo que el concepto de cuidado de enfermería fue definido Florence Nightingale quien lo vio como una ciencia y el arte, el cuidado y la entrega.

Su aporte que ella hizo fue que la convirtió en una persona significativa dentro de la historia de la enfermería moderna. Nightingale desarrollo un programa de formación enfermeras, lo que marcó el inicio de una era distinta para la enfermería, fueron creando escuelas para cubrir necesidades en enfermería, poco a poco fue evolucionando luego los cuidados se convirtió en el principal producto que se dispensaba en los hospitales. Las escuelas de Nightingale sus principales funciones eran el servicio educando en base a un modelo propio que no girara sobre los ejes de enfermedad y tratamiento. Por lo que también dependía de los hospitales para lograr su formación práctica. Por lo que Nightingale señalaba que enfermería es cuidar y ayudar al paciente que sufre una enfermedad a vivir, y enfermería de la salud es lograr que la salud del niño o persona sana se mantenga y no sea susceptible de enfermedad. Por lo que fue evolucionando su definición se convirtió en metafórico caracteriza a las acciones de nutrir, cuidar. También aquí se inicia la aplicación del método científico por medio de la investigación, que influyó en el desarrollo de la medicina, en 1960 surge la propuesta de Virginia Henderson que definió enfermería como asistencia o cuidado al individuo sano o enfermo. Durante el desarrollo la enfermería ha tenido dificultades para afianzar los cambios curriculares ya que esto se debe a que el modelo médico y la estructura de las instituciones de salud son una réplica en sí misma. En los últimos años recientes se ha prestado cada vez más atención a la teoría de las necesidades humanas que son 5: necesidades fisiológicas, necesidades de protección y seguridad, necesidades de amor y sentimiento de pertenencia, necesidades de estima, necesidades de autorrealización el psicólogo Abraham Maslow a asegurando que el sujeto se encuentra en constante intento de satisfacer sus necesidades básicas, porque aprendiendo a lograr el equilibrio.

Características de una profesión: enfermería tiene que cumplir los estatutos de profesión, primero hay que tener en cuenta principalmente la formación profesional a las características universales del sistema de educación en la carrera, también comprende los requisitos de ingreso contenidos académicos homólogos, perfil académico profesional congruente y un sistema de control de certificaciones académicas como garantía de interés público, es de mucha importancia también que se haga investigación disciplinar y participe en investigación múltiple e interdisciplinaria conocimiento de enfermería a la solución de problemas de salud, otro aspecto que es de mucha importancia es que debe ser autónomo y de alta exigencia y estándares de reconocimiento internacional, tener un sistema de reconocimientos al mérito y trayectoria, tener la capacidad de autorregulación, pero también consolidar el sistema de estímulos, estos factores son de gran importancia ya que

contribuyen a la profesionalización de la enfermería y así pueden desarrollar sus funciones en cualquier institución, y alcanzar su nivel académico profesional con título y licencia. Las propias enfermeras se están comprometiendo con el avance de la profesión y con el desarrollo de su imagen pública, ya que Nightingale estableció como requisito por la situación de la mujer ingresar a la carrera a la recientemente reabierta universidad nacional de México, para impulsar el naciente sistema de salud, desde entonces hemos experimentado un crecimiento de escuelas de enfermería, que en buen número ahora son ya facultades de enfermería, y también fue un gran impulso al crecimiento de escuelas de enfermería en el sistema universitario. Hoy en día las enfermeras especialistas son el eje de la práctica avanzada de enfermería en el sector salud, ya que frente a los pacientes predominaba la participación de enfermeras técnicas y auxiliares de enfermería, por su alta y amplia trayectoria, incluso especializadas, para desarrollar la imagen y el valor de la enfermería profesional.

Por lo tanto se debe tener muy en cuenta que la enfermera que cuida debe tener: conocimiento; ya que amerita la necesidad un esfuerzo de comprender la vida de los demás, por lo que se centra más en el cuidado, debe tener el compromiso; por lo que se relaciona con una obligación mediante acuerdos y compromisos, ya que los pacientes deben ser vistos como la razón de cuidado y compromiso de conocerse, es concebido como un sentimiento, que lleva implícito la conexión y la pasión hacia el paciente, debe tener muy en cuenta la ética; como enfermera su trabajo es motivar, determinar y justificar las acciones que se realizan en pro de objetivos vitales y de metas importantes, por lo que se analiza las acciones que preservan y mejora la vida de los seres humanos, la enfermera debe saber el arte de intuición; es una rama importante de la enfermería por lo que la enfermera debe tener la capacidad de intuición y el saber intuitivo se consideran, como cualidades inherentes de la mente, incluyendo la experiencia, y el conocimiento, junto con la personalidad, el medio ambiente, aceptando la intuición como una evidencia del comportamiento en presencia o ausencia de una relación de la enfermera y su cliente, por último la enfermera debe tener la aceptación del otro; principalmente aceptar a la persona que cuida, por lo que el enfermero cuida con respeto y dignidad, acepta que la persona que cuida también se desenvuelve en contexto espiritual que le permite el bienestar físico y emocional, el enfermero está demostrando su interés por confirmar la dignidad del paciente y apoyado bajo su cuidado son intrínsecamente valiosos y preciosos como seres humanos, por lo que muestra la aceptación del otro.

Los campos de actuación y desarrollo profesional en el momento actual. Análisis y propuestas.

Enfermería administrativa: el trabajo de una enfermera administrativa tiene muchas funciones, por lo que se basa más en analizar estadísticas nacionales de salud a la población, por lo que también gestan estrategias de prevención de diferentes temas como: salud general y laboral. Un ejemplo será: realizar una campaña gratuita para enfocar acciones de salud, donde las enfermeras se acercaran a realizar chequeos generales gratuitos, para de esta manera, prevenir y educar acerca de los diferentes factores de riesgo e incidir en la buena salud.

Una profesión polifacética: debe tomar provecho de la cantidad de conocimientos e incursionar en distintos campos, y conocer varias áreas donde se puedan desarrollar plenamente.

Algunos campos de acción en los que se puede desempeñar plenamente son y entre los campos más importantes son 4 que son: asistencial; brindar cuidadosa paciente y familia en diferentes niveles de atención. Educativo; liderar rol desde el nivel técnico hasta el superior. Gerencial; desarrollan habilidades administrativas. Investigativo: es generar investigaciones propias para la disciplina de enfermería que contribuyan a la solución de problemas en salud.

Ejercicio Independiente; es desarrollar el ejercicio propio del cuidado en el área comercial relacionadas con la salud. La asistencia clínica se basa en: administrativa; proceso administrativo siguiendo las bases del proceso de enfermería que son; planeación, organización, selección del personal, dirección y control, y docencia; principal objetivo mejorar el cuidado de la salud, dos enfoques principales para a bordar los distintos que se originan a partir de diferentes doctrinas y utilizan distintos métodos para la recogida y análisis de datos.

Conclusión

Se puede decir que la enfermera cumple varias funciones por eso es importante aprender y practicar más para poder brindarle los cuidados más a nuestros pacientes y poder hacer bien nuestras prácticas ya que así nos permite adquirir conocimientos nuevos, desarrollar habilidades para brindar cuidado, de calidad, ya que los cuidados que les damos a nuestros pacientes deben ser correctos en todo momento para que el paciente se sienta mejor cada día y sienta su propia recuperación.

Más que nada este ensayo trata de que la enfermería debe tener todo los cuidados necesarios para poder cuidar del paciente como, tener una buena técnica, hacer bien sus trabajos, ser responsable con el paciente, tener una buena comunicación, ser atenta, ya que enfermería debe cumplir con los estatutos de profesión, ya que su principal objetivo es cuidar y ayudar al paciente que sufre alguna enfermedad.

Los temas antes visto como personal de enfermería serán de gran ayuda ya que aprendí que como estudiante de enfermería debemos tener un estatus de profesión, al tener la teoría también debemos de tener la práctica para poder hacer bien los trabajos hacia un paciente enfermo, ayudar, comprender, poder aceptar a la persona que cuida como un ser humano y que su presencia es fundamental para el cuidado. Por lo que el enfermero cuida con respeto y dignidad, acepta que la persona que cuida también se desenvuelve en contexto espiritual que le permite el bienestar físico y emocional.

Referencias

Libro LEGISLACION EN ENFERMERIA FRANCISCO GONZALEZ RODRIGUEZ TRILLAS
2010

Libro ETICA Y LEGISLACION EN ENFERMERIA MARIA DEL PILAR ARROYO GORDO
MC GRAW HILL 1998